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今明天气预报：阴转多云，偏北风4~5级，明日最高温度21℃，最低温度15℃左右。天气详情请拨96121。 昨日环境空气质量指数：71；级别：Ⅱ；空气质量：良；首要污染物：PM10；对健康的影响：可正常活动。

本报讯 4月30日上午，我市假
座南通大饭店举行启东吕四海鲜
专场展示会，这一活动是南通江海
美食节系列活动之一，也拉开了
“启东江海美食月”活动的序幕。省
旅游局副局长经圣贤，南通市副市
长沈振新，著名电影导演、编剧、执
行制片人陆川以及我市领导曹海
锋出席开幕式。

启东滨江临海，拥有全国著名
的六大中心渔港之一的吕四渔港，
海洋水产资源十分丰富。长期以

来，我市高度重视对传统海鲜名菜
的挖掘和海鲜美食文化的发展，举
办过多届美食节和传统名菜名肴烹
饪比赛，海鲜菜肴烹饪技艺日臻成
熟。特别是吕四海鲜，经过近千年的
组合、开发和升华，形成了古今传
承、南北结合、兼收并蓄的独特烹饪
技艺和海鲜美食文化，“美食启东”
已经成为一张亮丽的城市名片。

今年，我市将5月定为 “启
东江海美食月”。活动期间，我市
还将陆续开展“风情启东”讲解

大赛、旅游餐饮服务技能大赛、
“十大旅游特色商品”评选等活
动，进一步利用和发挥江海美食
资源，传承和发展江海美食文化，
使启东江海美食真正风靡大江南
北、香飘五湖四海。

展示会还现场展出了文蛤、带
鱼、黄鱼等二十多种吕四特产海
鲜，并邀请了数十名来自全国各地
的媒体记者和微博达人共同品尝海
鲜美食。

（王伟玮 周健飞）

本报讯 4月28日上午，上海交通大学附属第一人民医
院启东分院在市人民医院揭牌。交大附属第一人民医院院
长王兴鹏，我市领导曹海锋、倪春元出席揭牌仪式。

上海交通大学附属第一人民医院始创于1864年，其前
身是一所教会医院，1877年更名为公济医院，是当时全国规
模最大的西医医院。目前，该院设临床医技科室48个，核定
床位数1580张，是全国首批三级甲等综合性医院，先后获评
全国百佳医院、全国卫生系统先进单位等。上海交通大学附
属第一人民医院启东分院的揭牌成立，将拓展沪启医疗市
场，整合区域间医疗优势资源，推进启东医疗卫生事业发展。

副市长曹海锋希望市人民医院以交大附属第一人民
医院的成功管理经验和雄厚实力为依托，在专科建设、科
研协作、病人转诊绿色通道等方面建立良好的互动机制，
为启东百万人民提供更优质、便捷、高效的医疗服务。

会后，王兴鹏作了医院管理方面的专业知识讲座，21
名来自交大附属第一人民医院的医疗专家来到市人民医
院各科室为病人进行了诊治。 （王伟玮）

本报讯 4月28日上午，新启东文峰大
世界（Ⅰ期）举行开业庆典。市领导孙建华、
张建飞、倪国冲、孙建忠、曹海锋、蔡建平，
江苏文峰集团总裁徐长江、文峰大世界连
锁发展股份有限公司总经理顾建华等出席
庆典仪式。

自1999年12月19日正式落户启东以
来，启东文峰大世界始终将顾客的所需所
求作为企业发展的立足点，以崭新的经营
方式和先进的管理理念，树立起商业文明
的新风尚，显示出鲜明的文峰特色和文峰
魅力。经过多年的发展，启东文峰大世界已

成为启东市民消费生活中必不可少的重要
组成部分。开业至今，累计实现商品销售
40亿元，创利税近2亿元。公司还先后获得
江苏省文明单位、江苏省依法经营先进单
位、全国商业服务业优质服务先进单位、全
国诚信单位等150多项荣誉称号。

为更好地服务广大消费者，促进企业
健康发展，2009年8月，启东文峰大世界启
动了新启东文峰大世界（Ⅰ期）建设。经过
近三年的紧张施工，新文峰（Ⅰ期）于4月
28日正式开业。Ⅰ期投入经营后，将拆除
老文峰原有建筑，开展Ⅱ期工程建设。整个

工程结束后，新启东文峰大世界建筑面积
将达7.2万平方米，成为启东首家集精品百
货、时尚家电、超级生活馆、精致家居、休闲
娱乐、汽车广场、豪华影院于一体的大型购
物中心。

副市长曹海锋希望新启东文峰大世界
开业运营以后，继续把质量作为发展的生
命线，内强素质，外树形象，以
一流服务，创一流业绩，造福市
民，回报社会。市政府及各有关
部门将进一步优化投资服务环
境，营造稳定、公平的市场环

境，全力扶持新启东文峰大世界不断成长
壮大。

开业庆典上，市委书记孙建华、市政协
主席张建飞、市人大常委会副主任倪国冲等
市领导为新启东文峰大世界（Ⅰ期）开业剪
彩，孙建华、徐长江共同为新启东文峰大世
界（Ⅰ期）开业启动水晶球。（张天峰 江峰）

本报讯 4月28日下午，市人大常委会副主任倪国冲率
部分市人大常委会财经工委委员，调研市国投公司工作。

近年来，市国投公司大力提升管理成效，积极开展融
资工作，科学高效推进重大投资项目建设，扎实开展互助
基金财务结算，不断提升企业管理水平和管理效益。2011
年，完成资产管理年收入414.6776万元，确保了国有资产
增值保值，并产生最大的经济效益。截至2012年3月底，公
司新增融资1亿元。

倪国冲对市国投公司取得的成绩给予充分肯定，认为
国投公司筹集资金不遗余力、项目建设推进有力、工作成
效有目共睹、公司经营逐步完善。他希望，市国投公司坚持
融资多元化，进一步扩大企业资金规模；坚持经营高效化，
进一步增加企业经营效益；坚持建设快速化，进一步增加
企业工作能效；坚持管理科学化，进一步提高企业治理水
平，为全市经济和社会建设作出新的更大贡献。 （江峰）

本报讯 4月28日上午，市十六届人大常委会召开第
三次主任会议。市人大常委会副主任倪国冲、王生、俞翠
明、潘国红出席会议。市人民法院院长周东瑞列席会议。

会议听取、讨论了市人民法院关于诉调对接工作情况
的报告，听取了市人大常委会内务司法工委关于我市诉调
对接工作情况的调查报告。

会议认为，近年来，市人民法院从更新司法理念、强化
平台建设、完善工作机制着手，认真开展诉调对接工作。加
强诉调对接网络建设，完善行政调解、人民调解、司法调解
之间的衔接配套，注重诉讼裁判与诉前调解两种机制的互
补，在创新工作思路、拓展对接范围、提升调解成效等方面
做了大量工作，取得了明显成效。2009年以来，司法确认调
解协议3000余件。同时，市人民法院成立人民调解工作室，
充分发挥退休老法官作用，参与各类民事纠纷案件的调解
工作。至目前，人民调解工作室已经成功调解各类民事纠
纷案3200余件，协助法官调解各类民事纠纷2100余件。

倪国冲指出，近年来，市人民法院诉调对接工作开展
得有声有色，取得了明显的工作成效。他要求市人民法院
进一步深化思想认识，创新工作举措，提升工作成效，推动
诉调对接工作再上新台阶。 （张春柳）

本报讯 近日，东海镇在全面
推进城乡社区网格化管理工作中，
坚持把“党组织建在网格上”，全镇
18个行政村在初步建立162个网格
的同时，选优配强社区联络员，为网
格党组织的建设夯实了基础。

全市实施社区网格化管理工作
动员会后，东海镇积极行动，立即召
开了全镇动员会议，进行了全面发
动，将全面部署网格化管理与基层
组织建设年工作相结合。在两项工
作的推进过程中，通过典型带路，组
织引领，注重夯实党的基层组织建
设，扎实推进社区网格党组织建立，
积极把党组织的领导核心作用和党
员的先锋模范作用渗透到网格中。

在坚持“党组织建在网格上”工
作中，云祥村率先作为。作为东海镇
的镇中村，云祥村结合村落布局实
际，科学地划分了8个网格。“网格确
定后，在选聘社区网格联络员时，我
们有意识地选择在村里有威望、群
众信得过、工作有热情的党员担
任。”云祥村党总支书记黄钢在该镇
网格化管理推进会上说。通过比选
择优，该村8个网格的社区联络员初
步人员中，有7名党员。

通过云祥村的典型引领，各村
积极行动，进一步优化社区联络员
的选任，东海镇社区联络员人选中
党员占比超过了85%。该镇组织部
门还分别对各村的社区联络员人选
进行了考察，一一听取了他们的自
我介绍和表态发言，确保选任的社
区联络员有能力、有精力、有凝聚
力。“作为一名离任村干部，我对网
格内的情况了如指掌。同时，我也是

一名党员，在以后的工作中将发挥好先锋模范作用，紧
紧依靠村党总支和网格党组织，工作做起来肯定更顺
畅。”显中村社区联络员人选陶汀信心满满地说。

“在以后的工作中，我镇将依托网格化管理，建好网
格党组织，力求每个网格都有党组织，每名党员都能在
网格中发挥作用，形成‘镇党委、村党总支、网格党小组’
的三层网络组织体系，用网格党组织编织了一张‘全覆
盖’的公共服务网络。”东海镇有关负责人说。

（王晓莉 印树清）

面对渴望阳光的心灵，他们用心开启；
面对没有声音的世界，他们用爱耕耘。让残
缺的生命有尊严的活着，为了这个承诺，他
们愿付出一生，作爱的守望者———市特教
学校的教职工用朴实的行动、无私的奉献
诠释着这一切！

市特殊教育学校前身为启东县聋哑学
校，创建于1976年。目前，学校有13个义
务教学班和2个学前班，学生117人，教职
工48人。校长龚伟说：“因为教师的爱，
这里不再‘特殊’，校园内的每个孩子都
快乐生活着。”

由于学生的“特殊”，每个特教老师都
要从教学生吃饭、睡觉、洗衣、叠被等最日
常的基本生活自理能力教起，但他们没有
退缩，而是用一颗真诚的爱心和实际的行
动关爱每一位孩子。

聋部教导主任徐咏娟从事特教多年。
她曾教过一个姓薛的学生，这个学生自幼
父母双亡，和弟弟跟着年迈的爷爷生活，家

庭经济十分拮据，懂事的小薛想退学。徐咏
娟了解情况后找他谈心，与学校领导多次
家访，还帮他联系了一家酒店勤工俭学，
最终帮助他完成学业。如今，小薛已经凭
着学校里所学的知识谋得了一份工作。毕
业至今，每年他都要回到母校看望老师，
每次都会含着泪对徐咏娟打手语：“谢谢
您，老师妈妈……”徐咏娟觉得，这样她
付出的爱值了。

市特教学校的老师们都坚信“有教无
类、有爱无障”的育人原理，用行动在每个
残疾儿童的心田播撒温暖、培植希望。不少
家长因为对康复知识的缺乏而错过了孩子
学习语言的黄金时期。为了给孩子正音，聋
部老师沈炎辉让学生摸着她的喉咙或让他

们把手放在她的嘴里感受音节变化，每教
一个拼音发音，都要重复上百遍，甚至上千
遍。“我曾经也有过放弃的念头，但有一次
看到一位家长联系本上写着‘今天孩子会
叫爸爸、妈妈了，我们高兴地哭了！’这一行
字时，我清楚自己必须努力前行。”沈炎辉
说。和沈老师一样，特教学校的每一位老师
都凭着一股强烈的责任感，在引领孩子的
道路上愈挫愈勇。

特教学校里，老师付出的一切努
力就是为了让这些孩子融入社会，找
到自己的位置。为此，近年来，学校精
心设计了切实可行的授课计划，开设
了缝纫、修理、绘画、手工制作、电脑、
家政等10多个兴趣组，对学生进行职

业技术教育和训练，努力使他们成为对社会
有用之人。面对这些迟开的“花朵”，特教老
师们用自己的方式浇灌着他们，创造了一个
又一个奇迹：学校先后有30多名聋哑学生
考上了大中专院校；学生在全国、省、南通市
残疾人文艺、书画等比赛中屡屡获奖；聋生
的就业率达98%……对此，龚伟坚信，通过
特教老师们的齐心努力，这些残缺的“美丽
之花”定会缤纷绽放。

新启东文峰大世界（Ⅰ期）开业
孙建华、徐长江启动开业水晶球
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因为爱，这里不再“特殊”
———记首届“感动启东人物”特教学校教职工群体

本报记者 张春柳

吕四海鲜专场展示会在通举行
“启东江海美食月”活动拉开序幕

市十六届人大常委会
召开第三次主任会议

市人大调研
国投公司工作情况

交大附属第一人民
医院启东分院揭牌媒体记者和微博达人“聚焦”吕四海鲜。

建设绿色宜居家园
我市组织申报省级园林式居住区

本报讯 近日，市住建局在全市范围内组织开展了
第八批省级园林式居住区和单位摸底调查和推荐工作。

近年来，我市不断加大对园林绿化建设的投资力
度，城市绿地面积和绿地建设水平大幅度提高。同时，
面广量大的居住区和单位生态环境建设水平也全面提
升，居民生活和工作环境显著改善。林洋好家园、明天
广场、世纪家园、锦绣华庭、检察院等19个居住区和单
位已获评省级园林式居住区和单位。

今年的评选以节约型园林绿化为基本原则和必备
条件，重点考核绿化的生态效益、景观效果和园林艺术
水平等，积极引导城市居住区和单位绿化走健康可持
续发展之路。市住建局将切实做好对参评居住区和单
位的后续指导工作，全面提升我市居住区和单位绿化
质量和水平。 （江峰）


